

TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Un consumo responsable puede disminuir el cambio climático

La comunidad: consumo responsable y cambio climático



Foto: Rawpixel en Freepik

CAMBIO CLIMÁTICO

Lunes 31 de Julio, 2023

Mitigar los efectos del cambio climático plantea una lucha en todos los niveles: personal, colectiva, empresarial y comercial.

En estos dos últimos puntos hay avances significativos, aunque aún no son suficientes. Consumir de manera inteligente podría nivelar la balanza.

En esta entrevista abordamos cómo realizar desde el comercio un aporte al medio ambiente con un consumo responsable, así como la construcción de entornos amigables de manera colectiva.

La educadora Ana María González, desde Chile, responde preguntas claves en esta entrevista que nos permitirán conocer acciones en comunidad que le hacen bien al medio ambiente y contribuyen a revertir los efectos del cambio climático.

¿Qué es el consumo responsable y cuál es su relación con el cambio climático?

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

Melatonina: hormona del sueño profundo

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Murió influencer que hacía videos desde edificios altos; cayó de un piso 68](#)



[Se inscribieron 12 candidatos a la Alcaldía de Cali, vea quiénes son](#)



[En video: hombre se salvó de secuestro; lo querían montar a una camioneta](#)



[Nueva forma de cámaras de fotomulta en Cali](#)



[Ladrones burlan GPS para robar vehículos en Cali, vea cómo](#)



El consumo responsable es la base para poder trabajar lo que es la cultura basura cero. Cada vez que nosotros como ciudadanos nos hacemos responsables de cada una de las cosas que compramos y de la forma en que consumimos y habitamos con el medio ambiente es el sello y lo que nos va a permitir generar un cambio real.

Muchas veces la gente consume sin medirlo, a veces muchas de las cosas que compramos no las necesitamos realmente, pero la publicidad es muy fuerte y te bombardea con precios a veces muy económicos, con cosas que pareciera vitales tener en tu vida, ya sea un rayador de verduras o un limpiador de casas automáticos, la publicidad ataca justamente ese tipo de cosas, y hoy en tiempos de pandemia creo que hemos podido evidenciar que hay personas que ven este tipo de comerciales y no están en las condiciones de poder adquirir algunas de esas cosas y se nota mucho más la brecha entre los que tienen y los que no tienen nada.

Desde la comunidad, ¿Qué acciones podemos emprender para comprometernos con el consumo responsable?

A veces se complica demasiado tratar de ser una activista o concientizadora del medio ambiente, la gente siempre te mira como un bicho raro.

En mi pasaje, donde vivo, soy la única que reciclo y estoy todo el tiempo por el Whatsapp de mis vecinos preguntando si tienen materiales para reciclar y no.

Entonces uno lo va haciendo con el ejemplo, y todas mis cajitas de reciclaje las tengo en el antejardín, cosa que ellos lo puedan ver, se puedan motivar y se van haciendo como la conciencia, yo recojo las colillas de cigarrillo, tengo tarros donde las pueden depositar y luego las llevo a otro lugar, pero la gente sigue consumiendo indiscriminadamente.

¿Cómo la educación se convierte en la mejor herramienta para mitigar los efectos del cambio climático?

Para mí la educación es ideal y es lo principal en la primera infancia. La educación Montessori apunta a lo que deberíamos tener nosotros en los colegios regulares, deberíamos apuntar, como lo hacen en Estados Unidos, a la mascota en la sala.

Tiene todo que partir desde el amor, desde la primera infancia, de tener tu propio huerto, de tratar de que la naturaleza sea tan cercana a ti, tan necesaria.

Por ejemplo, en estos tiempos de Coronavirus qué importante hubiera sido si nosotros hubiéramos pensado que si teníamos una huerta íbamos a depender menos de salir a la calle, si hubiéramos tenido zanahorias, tomates, cebollas.

En la entrevista con esta experta ambiental abordamos prácticas sencillas que podemos aplicar en comunidad para darle respiros sanos al medio ambiente y ser más respetuosos con la naturaleza, partiendo desde la educación.

Vea la entrevista en video



Facebook Watch

Ana María González

Educadora diferencial, especialista en trastornos de visión, audición y lenguaje. Participa en la red del buen vivir –de conciencia ambiental y reutilización de espacios abandonados. Fundadora de Ecoeducarte un espacio para crear conciencia a través de la educación, el arte y la creatividad con elementos amigables con el medio ambiente. Chile.

Instagram: @ecoeducarte

0 comentarios

Ordenar por



Agrega un comentario...

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

¿Cómo podemos ser parte del cambio?

La edad no es una excusa. Eso lo sabe muy bien Francisco Vera, de...

10 consejos para ayudar al medio ambiente desde casa

Uno de los grandes retos de la humanidad es disminuir la...

¿Si reciclamos nos salvamos?

Aunque el reciclaje es una de las prácticas más recomendadas a gra...

